

Wie wir spielten.

Zu jener Zeit, da wir noch Kinder waren, ist es nicht Mode gewesen, alljährlich einen Landaufenthalt zu nehmen, dagegen durften wir während der Schulferien bei schönem Wetter größere Spaziergänge machen, und kehrten, reich mit Feld- oder Wiesenblumen beladen, meistens erst mit der untergehenden Sonne nach Hause zurück. In den verschiedenen Gärten gesellten wir uns meistens noch zu andern Kindern, und spielten alsdann alle fröhlichen Spiele durch, die wir wußten; wir liefen und sprangen, wir sangen und banden Kränze, wir warfen den Ball und dergleichen. O, was waren wir lustige, glückliche Kinder!

War jedoch das Wetter schlecht, so durften wir, nachdem wir vormittags gelernt, unsere Aufgaben ge-